



NTT労働組合退職者の会 高知県支部協議会

通信

2025年4月1日 第105号

NTT労働組合退職者の会 高知県支部協議会
会長 弘田 和幸

〒780-0841 高知市帯屋町2-5-11
TEL 088-821-3800 FAX 088-824-9530
URL <http://nttobkochi.sakura.ne.jp/>
E-mail taisyoku-kochi@air.ocn.ne.jp



安心・安全の社会に向けて 生成AI導入の可能性などを提案

高知市議会議員 楠目慎一郎

退職者の会のみなさま、いつも温かいご支援を賜り、誠にありがとうございます。二年目の高知市議会議員活動

も掲載いただきましたので、ご存じの方もいらっしゃるかもしれません。議会質問には退職者の会のみなさまから教わったことも質問に活用させていただいております、ありがとうございます。

今回、こちらでご報告させていただきましたのは一部となりますが、今年も後援会報を発行しますので詳しくはそちらでもご報告させていただきます。

今夏、参議院選挙もあり、みなさまの更なるお力添えをお願いしたいと存じます。「楠目しんいちろう」にも、引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。



近ちゃん おめでとう、本当に疲れさま 旭日小綬章受章記念祝賀会

近藤強氏旭日小綬章受章記念祝賀会

一月三十一日(金)、高知市の城西館で「近藤強氏旭日小綬章受章記念祝賀会」が開かれ、支持者、政界関係者、現職・退職組合員ら約100人がお祝いに駆けつけた。

実行委員会を代表して、近藤強君とともに長年高知市政を牽引してきた岡崎誠也前高知市長があいさつ。続いて広田一参議院議員が一九九五年に県・市の違いはあれど地方議会議員として同期デビューした当時からのエピソードを

近藤強君は七期二十八年に亘る高知市議会議員としての活動を振り返りつつ、祝賀会出席者を始め多くの関係者に感謝の気持ちを込めてお祝いのあいさつ。

乾杯の後は会場のあちらこちで歓談の輪が広がり、近藤強君の受章を会場全体で祝い合った。

大いに盛り上がった祝賀会は武内則男立憲民主党高知県連代表の一本締めでお開きに。「近ちゃん」の愛称で親しまれた近藤強君、旭日小綬章受章おめでとうございました。そして長い間本当に疲れさまでした。



変わらぬ原点、立ち向かう志。

Make Again America Great Again (アメリカを再び偉大な国に)の旗を掲げアメリカ・ファーストを標榜して、米大統領に再登壇したトランプ氏から目が離せない。彼が素晴らしいからではない、その真逆転を予想する向きもある。しかし、その軍事・経済・決済通貨等において他国に抜きんでた「力」があることはこれまた衆目の一致するところ。斯様な国が嘗ての帝国主義を想起させられる行動に走られたら世界の平和と安定に黄信号が灯る。アメリカの同盟国日本も「生きざま」が問われている。政府や政党は覚悟を持って局面打開に傾注されたいと願う次第。

さて、何を行うにも政治へ

アメリカは近年その相対的地位を低下させ続け中国との逆転を予想する向きもある。しかし、その軍事・経済・決済通貨等において他国に抜きんでた「力」があることはこれまた衆目の一致するところ。斯様な国が嘗ての帝国主義を想起させられる行動に走られたら世界の平和と安定に黄信号が灯る。アメリカの同盟国日本も「生きざま」が問われている。政府や政党は覚悟を持つて局面打開に傾注されたいと願う次第。

アメイリカ・グレート・ AGAIN (アメリカを再び偉大にする)の旗を掲げアメリカ・ファーストを標榜して、米大統領に再登壇したトランプ氏から目が離せない。彼が素晴らしいからではない、その真逆転を予想する向きもある。しかし、その軍事・経済・決済通貨等において他国に抜きんでた「力」があることはこれまた衆目の一致するところ。斯様な国が嘗ての帝国主義を想起させられる行動に走られたら世界の平和と安定に黄信号が灯る。アメリカの同盟国日本も「生きざま」が問われている。政府や政党は覚悟を持つて局面打開に傾注されたいと願う次第。

挨拶に立った坂本議長は「コロナの関係で五年ぶりの開催となります。組合員をはじめ多くの皆さんの参加で賑やかな旗開きになります。吉川さおりの必勝へ」と訴えた。

恒例の「お楽しみ抽選会」では、「ヨッシ」「ヤッター」の声があちらで聞かれ、新春をおおぜに盛り上げる宴となつた。

〈会長 弘田和幸〉

来賓の吉川さおり参議院議員

〈事務局長 間嶋祐一〉

の「信頼」が欠かせない。その一步は「金権」「利益誘導からの一歩」である。諸悪の根源と言つて差し支えないだろう。そのことを前提に来る参院選で「吉川さおり」の四選を勝ち取る。これが、私たちの当面する最大の課題。人類そのもの持続可能性が問われている今日にあって多くを語る事も無いでしょう。真っ当な政治実現のため皆さんのご協力を懇切するものです。

組みをはじめ課題は山積しますが、皆さんのが引き続きのご協力をお願いします」と訴えた。

来賓に吉川さおり参議院議員も情報労連 新春旗開き

課題は吉川さおり 四選

世界が危ない

一月六日(金)、十八時三十分、城西館で「二〇二五情報労連高知県協議会新春旗開き」が組合員、来賓あわせて百二十名の参加により、盛大に開催されました。そこで、和やかな雰囲気で歓談が始まっています。視覚障害に負けず、県内外で頑張っているシンガーソングライターの「堀内佳」さんのミニコンサートが始まるところは、一斉にボルテージが上がった。

員からは、「皆さんに支えていたので現在の私がある。感謝の気持ちを忘れず、頑張っていく」との力強い挨拶があつた。

その後、和やかな雰囲気で歓談が始まっています。そこで、和やかな雰囲気で歓談が始まっています。視覚障害に負けず、県内外で頑張っているシンガーソングライターの「堀内佳」さんのミニコンサートが始まるところは、一斉にボルテージが上がった。

共済等支払状況

支部協慶用制度
(2024年3月～2025年2月)

ありがとう制度

(2024年12月～2025年2月)

お祝い

☆白寿(1件)

☆米寿(8件)

☆喜寿(19件)

☆古希(11件)

☆金婚(7件)

☆本人死亡(11件)

☆配偶者死亡(3件)

☆交通事故(1件)

お悔やみ

おねがい

お悔み



生まれた年は
昭和十二年、人生の並木
道『泣くな妹よ、妹よ泣く
な。泣けば幼い二人して故
郷を捨てた甲斐が無い…』
がヒットした、歌ったのは
ディック・ミネ（本名・三根
徳一、太平洋戦争中は、別
の校長を務めた。）

名「三根耕一」と名乗った
者。大正九年から昭和十年
まで、私立旧制土佐中学校
(現土佐中学校・高等学校)
の校長を務めた。

生まれた年は
昭和十二年、人生の並木
道『泣くな妹よ、妹よ泣く
な。泣けば幼い二人して故
郷を捨てた甲斐が無い…』
がヒットした、歌ったのは
ディック・ミネ（本名・三根
徳一、太平洋戦争中は、別
の校長を務めた。）

おしゃべりの会開催



二月二十七日(木)十一時から、高知市内女性限定の「おしゃべりの会」(初)を開催いたしました。

二十六名の参加で、退職以
来の仲間との再会も有り、文
字通り、おしゃべり、おしゃ
べり。お弁当を食べながら、
またまた会話が弾み、あつと
いう間の二時間半でした。

女性会員が気軽に集まれる
場を作りたいと、今回まず高
知市で実施しましたが、今後、
東部・中部・西部でも、女性

会員対象の「おしゃべりの会」
を開催したいと考えております。
女性のみなさん、地域の「お
しゃべりの会」に、是非ご参
加ください。　（吉良温子）

三部の雰囲気は変わり、高
知県民の歌が和やかに流れま
す。南国土佐を後にして、よさ
こい鳴子踊り、おいらの船は
三〇〇トン。懐かしさに思わ

三部にシンガーソングライ
ター・中島みゆきの世界です。
銀の龍に乗って、地上の星と
魂の入ったコーラスの響きは
胸を打ちました。

今回工エネルギー溢れる曲が
多く、元気をもらい、皆で歌
う高揚感、一人は下手でも皆
で歌えば怖くないを体感いた
しました。お世話をいただきま
した、役員の皆様ありがとうございます。

した、役員の皆様ありがとうございます。
ございました。退職者の会の
皆様、二〇二五年もご健
康でお幸せな年でありますこと



皆で歌えれば怖くない

文化交流会に参加して



楽しいこと、
悲しいこと…
2人で乗り切った
50年。新婚当時には
こんなことがありました。

金婚さんいらっしゃい



田中退陣、三木首相に

昭和49(1974)年11月、金脈問題に端を発し、田中首相が辞意を表明。12月、自民党椎名副総裁が、三木武夫を新総裁に推薦(椎名裁定)。

大平派は、強く反対したが、自民

党両院議員総会は、全会一致で、

三木氏を総裁に指名、臨時国会で

三木首相が誕生した。

